

Dreifach gut! in Grünau

Große Resonanz auf Ausstellung zum Neubau

Die Planung unseres Neubaus in Grünau, in der Bohnsdorfer Straße, geht voran und das ist bei drei Häusern des gleichen Baustils nicht nur einfach gut, sondern gleich dreifach gut!

Die im letzten „dialog“ angekündigte Ausstellung zum Neubau war ein toller Erfolg. Egal ob zu den Zeiten mit oder ohne Ansprechpartner – in den Ausstellungsräumen war immer etwas los. Wir haben uns sehr darüber gefreut, dass die Schautafeln mit den

geplanten Grundrissen, den Außenanlagen und Ausstattungsmerkmalen so gut ankamen. Es gab viele Fragen zum Bau, zu den Wohnungen und weiteren Plänen. Das Gesprächsangebot wurde gern angenommen und wir bekamen so einen Einblick, wie unsere Pläne bei unseren Bewohnern und Mitgliedern ankommen.

Bis jetzt wurde das Projekt nur unseren Bewohnern vorgestellt und die Wohnungen exklusiv unseren Mitgliedern

angeboten. Der Baubeginn ist für Anfang Oktober 2016 und die Fertigstellung für Anfang 2018 geplant.

Alle, die bereits ihr Interesse an einer der 45 Wohnungen bekundet haben, werden von uns angeschrieben, sobald wir nach Erteilung der Baugenehmigung konkretere Informationen zu den Wohnungen haben.